

Éditorial / Editorial

Zoosystema entre dans sa troisième année et fait suite à un siècle de *Bulletin du Muséum national d'Histoire naturelle*. Notre revue a probablement plus évolué au cours des dernières années, avec une nouvelle couverture et une nouvelle maquette, qu'au cours de plusieurs décennies. La qualité éditoriale a aussi été profondément améliorée, grâce en particulier à l'aide d'un Comité Scientifique national et international. C'est à Christian Énard, puis Danielle Defaye que nous devons ce remaniement et l'important travail éditorial des deux dernières années. Danielle Defaye souhaitant consacrer plus de temps à d'autres activités, Philippe Bouchet, Directeur des Publications Scientifiques du Muséum, m'a demandé de prendre la responsabilité de *Zoosystema*. Cela impliquait, bien sûr, d'abandonner la direction des *Mémoires du Muséum national d'Histoire naturelle*, que j'assurais depuis six ans, ce que je fais avec nostalgie, mais heureux que cela donne à une nouvelle équipe l'opportunité de prendre la relève.

L'équipe de rédaction de *Zoosystema* est maintenant élargie et comprendra, en plus de Danielle Defaye et de moi-même, Annemarie Ohler, qui se chargera des aspects nomenclaturaux, comme elle le faisait déjà avec efficacité, et Barrie G. M. Jamieson, Correspondant du Muséum à Brisbane (Australie) qui assurera la qualité de la langue anglaise et nous fera bénéficier de sa grande culture zoologique.

Zoosystema restera consacrée à l'inventaire, l'analyse et l'interprétation de la biodiversité animale. Les articles de systématique continueront à constituer l'essentiel de notre revue, suivant la ligne éditoriale précédemment définie (Énard & Defaye 1997). Comme chacun le sait, ces articles, généralement peu cités à brève échéance, le sont, par contre, sur une très longue période, qui se mesure en décennies.

Je remercie les auteurs qui ont fait confiance à notre revue et les rapporteurs dont la compétence a contribué à sa qualité actuelle. J'espère que nombreux sont ceux qui continueront à désirer publier dans *Zoosystema*.

Zoosystema is now entering its third year, following one century as the Bulletin du Muséum national d'Histoire naturelle. Our journal has probably evolved more in these three years, with a new cover and a new lay-out, than during several former decades. The editorial quality has been profoundly improved, particularly thanks to a national and international Scientific Committee. Christian Énard and Danielle Defaye must be thanked for this reshaping and for carrying the major editorial burden for the last two years. Danielle wished to dedicate more time to other activities, and therefore Philippe Bouchet, Director of the Scientific Publications of the Muséum, asked me to take responsibility for Zoosystema. This necessitated my relinquishing the position of Editor-in-Chief of the Mémoires du Muséum national d'Histoire naturelle, which I had occupied for six years; I accepted, albeit with some nostalgia for the Mémoires, but I was happy to give a new team this opportunity to take up my former duties.

The editorial team of Zoosystema is now enlarged and will include, in addition to myself and Danielle Defaye, Annemarie Ohler, who will take care of nomenclatural matters, and Barrie G. M. Jamieson, Correspondant of the Muséum in Brisbane (Australia), who will take care of the quality of the English and will provide zoological background.

Zoosystema will continue to be devoted to the inventory, analysis and interpretation of animal biodiversity. Papers on systematics will continue to constitute the greater part of our journal, following the editorial scope defined previously (Énard & Defaye 1997). As everybody knows, these articles may be poorly cited in the short term, but subsequently often have a currency, in terms of citation, of decades.

I thank the authors who entrusted their work to our journal and the referees for giving their services. The competence of all of these contributed to its present quality. I expect that an ever-increasing circle of authors will publish in Zoosystema.

Jean-Lou JUSTINE
Rédacteur en chef / Editor-in-chief

Énard C. & Defaye D. 1997. — Avant propos. *Zoosystema*, un renouveau des publications en Zoologie du Muséum national d'Histoire naturelle. *Zoosystema* 19 (1) : 5.